



Vereinigung der Freunde des Gymnasiums in Farmsen e. V. Jahresbericht Schulverein 2023/2024

Mitgliederstand per 31.07.2024: **163** (Vorjahr **157**)

Im abgelaufenen Schul- und Geschäftsjahr hat der Vorstand des Schulvereins 3 Sitzungen abgehalten.

Alle Sitzungen fanden in Präsenz oder per Videotelefonie statt.

Alle Einnahmen unseres Vereins fließen voll in die Projekte der Schule. Dabei beachten wir immer unsere Satzungsziele. Die Vorstandsmitglieder erhalten grundsätzlich keine Vergütung für ihre geleistete Arbeit, wir arbeiten alle ehrenamtlich. Dies gilt auch für andere Personen, die im Vorstand ganz oder zeitweise mitarbeiten.

Vorliegende Anträge wurden von uns zeitnah per E-Mail beraten und abgestimmt, wobei uns im vergangenen Schuljahr nur wenige Anträge eingereicht wurden.

Im Mittelpunkt des letzten Schuljahres stand auch für uns vom Schulverein die Realisierung des Projektes „Prefect-Wagen“. Und endlich, durch zahlreiche Spenden und unsere Unterstützung konnte der Wagen angeschafft und im Januar 2024 eingeweiht werden. Ein Hingucker auf unserem Schulgelände und das neue Zuhause für unsere Prefect`s.

Hier nun ein Überblick über unsere weiteren Aktivitäten im vergangenen Schuljahr:

- Die Kosten für die jährlich stattfindende Prefect Ausbildungsfahrt, hier werden die neuen Prefects auf ihre Aufgabe vorbereitet, haben wir in voller Höhe übernommen
- Erneut haben wir den „Zukunftstag“ für den 12. Jahrgang unterstützt.
- Die Projektfahrt nach Berlin wurde im letzten Schuljahr durch eine Spende der Gräfe-Stiftung finanziert. Wir als Schulverein haben dann noch kurzfristig den Besuch des Cold War Museums durch Übernahme der Eintrittsgelder ermöglicht.
- Die Begleitung der Chorfahrt durch 2 Prefects haben wir unterstützt.
- Zusätzlich haben wir noch Zuschüsse bei einzelnen SchülerInnen für ihre Klassenreisen gegeben.
- Auch der Bücherwurm wurde von uns wieder unterstützt um neue Bücher anzuschaffen
- Und zum Abschluss des Schuljahres haben wir auch wieder Abiturienten für besonderes Engagement mit einem Buchpräsent bedacht, in diesem Jahr waren es 5 SchülerInnen. Außerdem haben wir 6 Abiturienten mit einem Buchpräsent bedacht, die ihr Abitur mit der Note 1,0 bestanden haben – eine großartige Leistung.

Wir freuen uns immer, dass wir die Aktivitäten der Schülerinnen und Schüler unterstützen können, möglich machen dass ihre Beiträge für den Schulverein.

Leider konnten wir immer noch nicht das Geld aus dem Sponsorenlauf 2022 ausgeben. Die Anschaffung des geplanten Kletter-/Spinnengerüsts entwickelte sich als nicht realisierbar, die Kosten für so eine Anschaffung belaufen sich auf TEU 25. Wir haben aber nur Geldmittel in Höhe von TEU 10 zur Verfügung. Daher haben wir jetzt zusammen mit der Sportfachschaft und Frau Hagemann die Entscheidung getroffen das Geld für mehrere kleinere Projekt auf dem Schulgelände auszugeben. Nun hoffen wir auf eine Realisierung im laufenden Schuljahr. Die Gespräche hierzu finden in der nächsten Woche statt.

Neben den vielfältigen Aktivitäten im Schulleben hat uns als Schulverein im letzten Schuljahr die Überarbeitung unserer Satzung beschäftigt. Für uns als Ehrenamtliche ist es nicht immer leicht solche gesetzlichen Rahmenbedingungen umzusetzen. Wir kommen später auf dieser Sitzung wieder darauf zurück.

Wie sie der Elternpost in der letzten Woche entnehmen konnten, sind wir immer auf der Suche nach ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für den Schulverein, bei Interesse melden Sie sich gern bei uns oder sprechen Sie uns gleich nach dieser Versammlung an.

Unsere Kontaktdaten finden Sie auf unserer Homepage <https://sv-gyfa.schule> oder über den Link auf der Homepage der Schule. Ebenso sind unsere Kontaktdaten im Schaukasten am Eingang zum Forum veröffentlicht. Gern können Sie sich auch im Schulbüro melden, wo unsere Kontaktdaten ebenfalls vorliegen.

Sie dürfen uns natürlich auch gerne weiter mit individuellen Spenden unterstützen.

Zum Schluss geht mein Dank an Frau Murr aus dem Lehrerkollegium, die unsere Verbindung zum Lehrkörper darstellt. Die Zusammenarbeit ist immer unkompliziert und vertrauensvoll.

Und genauso möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit mit dem Schulbüro und der Schulleitung bedanken. Es macht immer wieder Spaß das Schulleben gemeinsam zu gestalten.

Vielen Dank

Marion Waas

Vorsitzende des Schulverein

01. Oktober 2024